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в целях дополнительной защиты от подделок и во избежание распро-
странения контрафактной продукции с ноября 2013 года в маркировку 
по оболочке кабеля NYM и NYMнг (А)-LS производства группы компаний 
«севкабель» добавляется слово «сАНКТ-ПеТеРБУРГ».
Приводим пример новой маркировки:
SEVKABEL NYM 3x1,5 ок (PE, N) 2013 сАНКТ-ПеТеРБУРГ
Просим наших клиентов и всех участников рынка учесть эту информацию 
при оптовых и розничных закупках кабельно-проводниковой продукции 
группы компаний «севкабель».

Защита от подделок
«Севкабель» вводит дополнительную маркировку на кабель NYM.

Ирина Борисовна Шоленинова 
начинала работать в НИИ «Сев-
кабель» как инженер-технолог, 
поэтому она знает всю специфику 
нашей работы. Сейчас она ответ-
ственна за такой очень серьезный 
участок, как подбор кадров для 
НИИ, занимает пост начальника 
отдела кадров. Всегда аккуратна 
в работе, строга в обработке доку-
ментации, внимательна к людям, 
доброжелательна, готова прий ти 
на помощь в любой ситуации. 
Ирина Борисовна — эффективный 
специалист, за что и была представ-
лена к награде «За эффективность».

Хочу сказать, что благодаря 
работе таких высококлассных 
грамотных специалистов, инсти-
тут был, есть и будет.

Какие планы у инстит у та 
на будущее?

Ко л лек т и в Н И И н ас т р о ен 
на работу, заказы есть. Сегодня мы 
очень заботимся о том, чтобы нам 
на смену пришли подготовленные 
и умные специалисты. Поэтому 
взят курс на то, чтобы привлекать 
достаточно молодых сотрудников 
с соответствующей квалификацией, 
обучать их и делать из них профес-
сионалов. В этом будут помогать 
наши лауреаты в том числе.

Каждый знает свой участок 
работы. Несмотря на то, что мы —  
не крупное учреждение, соответ-
ствующих результатов добиваемся. 
Должен сказать, что за последние 
20 лет никаких отказов или срывов 
работ по вине института не было, 
заказчики у нас стабильные. Те 
научные направления, которые 
сформировались в свое время, 
поддерживаем. Это и разработка 
кабельных изделий для вооруже-
ний и военной техники, и специ-
альные кабели, которые работают 
в экстремальных условиях, в том 
числе под воздействием радиации. 
Это и специальные радиочастотные 
полосковые кабели, канат-кабели.

Много времени сейчас уделяется 
высоковольтному направлению, 
мы разрабатываем муфты и арма-
туру для кабелей 110–220 кВ. Это 
новое ин терес ное на пра в ле -
ние, у нас есть соответствующие 
публикации в журнале «Кабели 
и провода», нас воспринимают 
как достаточно серьезных разра-
ботчиков. Думаю, с поставленной 
задачей мы справимся. Уверен, что 
бренд «Севкабель» будет и дальше 
звучать гордо.

Редакции «Кабельщика» уда-
лось поговорить с главным кон-
структором НИИ «Севкабель» 
Александром Елисеевым.

А лександр Павлович, рас-
скажите, пожалуйста, немного 
о своей работе. Когда Вы пришли 
в НИИ «Севкабель», с чего начи-
нали и чем занимаетесь сейчас?

Первое мое знакомство с НИИ 
«Севкабель» началось в 1971 году. 
Я тогда учился в Ленинградском 
электротехническом институте 
связи (ныне Санкт-Петербургский 
государственный университет 
телекоммуникаций им. проф. 
М. А. Бонч-Бруевича) на факуль-
тете автоматической многока-
нальной электрической связи.
Пришел на практику в НИИ весной, 
а в июне 1971 года защитил здесь 
диплом.

После защиты диплома на 2 года 
ушел в армию лейтенантом, где 
дослужился до капитана. 23 сен-
тября 1973 года я устроился в НИИ 
«Севкабель» на работу, начинал 
младшим научным сотрудником, 
потом стал старшим научным 
сотрудником, заведующим лабо-
раторией и дошел до главного 
конструктора.

Сегодня основное направление 
моей деятельности — это судовые 
кабели, те кабели, которые постав-
ляются для нужд Военно-морского 
флота, Министерства обороны 
и так далее. Это важная тема.

Есть разработки для военной 
промышленности, а есть — для 
общегражданских нужд, напри-
мер, с «Газпромом» и с «Росатомом» 
неоднократно велись работы.

Также НИИ «Севкабель» вза-
имодействует с петербургской 
производственной площадкой.
Когда завод к нам обращается, 
мы никогда не отказываем и при-
нимаем самое непосредственное 
участие в работах, включая поста-
новку кабелей на производство.

Вам нравится работать в НИИ?
Ко л лек т ив у нас хороший, 

и не в моих привычках скакать 
с места на место. Если ты чем-то 
занимаешься, вот и занимайся, 
а не бегай взад-вперед. Важна 
ответственность за дело.

Хотелось бы Вам что-то испра-
вить в работе института?

Сейчас нам не хватает молодых 
специалистов, людей, которые 
у же оканчивают технические 
учебные заведения по нашему 
профилю. Было бы желательно 
их привлекать к нашей работе, 
но все упирается в финансовые 
возможности института. Пони-
маю, у молодежи высокие запросы. 
Но несмотря ни на что этим бы 
стоило заняться всерьез, набрав 
группу молодых перспективных 
ребят. Достаточно, чтобы человек 
был образован, умел применять 
свои знания на практике, обладал 
необходимыми качествами как 
молодой специалист.

Еще нам не хватает своей хоро-
шей опытно-экспериментальной 
базы, в том числе измерительной. 
Проблема в чем: если бы инсти-
т у т располага л собственным 
опытным производством, задачи 
решались бы гораздо быстрее. 
Производственна я площа дка 
«Севкабеля» выполняет свое 
предназначение: делает плано-
вые работы, выпускает серий-
ную продукцию. А при опытных 
работах нам необходимо систе-
матически проверять какие-то 

решения, делать макеты, образцы 
небольшой длины, испытывать 
их, производить измерения. Мы 
понимаем, что заводу это не очень 
удобно. Нам приходится подстра-
иваться под его возможности, 
но нам сложно. У цехов есть план, 
а тут приходим мы с какими-то 
опытными разработками, они бы 
и рады помочь, но план — прежде 
всего. У НИИ тоже есть заказчики, 
график работ.

В свое время в НИИ был опытно-
производственный участок. Мы 
возлагаем большие на деж ды 
на его возрождение. Институт 
без экспериментальной базы — 
это неправильно, мы же не про-
с то нау ка, где-то же дол ж но 
быть приложение этой науки. 
Я не говорю о целом цехе, нам 
вполне достаточно нескольких 
единиц технологического обору-
дования, которые помогут решать 
проблемы.

Геннадий Гутин о метрологии 
и НИИ:

Я п ри ше л н а « С евк аб е л ь » 
в 1977 году, сначала устроился 
в цех № 12 мастером, потом работал 
старшим мастером, а в 1978-м пере-
шел в НИИ инженером. Прорабо-
тав определенное время, я стал 
младшим научным сотрудником, 
а потом главным метрологом.

Сейчас я занимаюсь приборами. 
Заказчики всегда хотят знать, пове-
рены ли и аттестованы ли наши 
приборы, современные ли они. 
К сожалению, цены на новые при-
боры очень высокие, поэтому парк 
приборов редко обновляется, в этом 
наша трудность.

В НИИ закрыли опытно-произ-
водственный участок, поэтому 
часть приборов мы передали 
в ведение ГК «Севкабель».

Конечно, хотелось бы восстано-
вить собственный опытно-произ-
водственный участок в хорошем 
помещении, где можно без неудобств 
измерять кабель, куда можно уста-
навливать новые приборы. Иметь 
собственную испытательную базу — 
вот главное желание сегодня.

Хотелось бы еще заострить 
внимание на отношении работ-
ников к труду. Те, кто работают в 
цехах, должны всегда нести ответ-
ственность за то, что они делают. 
Нельзя просто сказать: «не полу-
чилось», надо разбираться, почему 
не получилось, и как сделать так, 
чтобы получилось. Надо подхо-
дить к вопросам работы с полной 
отдачей, а не абы как. От каждого 
конкретного работника во многом 
зависит общий успех компании, 
так давайте научимся отвечать 
за свою работу.

Сотрудники НИИ «Севкабель» (слева направо)
Г. Л. Гутин, И. Б. Шоленинова, А. П. Елисеев

в санкт-Петербурге состоялась 
встреча топ-менеджеров группы 
компаний «севкабель» с гене-
ральным директором компании 
«Эй-И-Джи сервис» Арсеном 
Арутюняном, на которой обсужда-
лись вопросы сотрудничества.
По итогам переговоров ком-
пания «Эй-И-Д жи сервис» 

получила свидетельс тво 
официального предс та-
вителя группы компаний 
«севкабель», согласно 
которому будет ос ущес т-
влять реализацию кабельно-
провод никовой продукции 
на территории Республики 
Армения.

Представительство в Армении

Компания «Эй-И-Джи Сервис» получила статус официального 
представителя ГК «Севкабель» в Армении.

Завод «Цветлит» стал лауреатом 
Поволжской премии в области 
качества «За высокое качество 
и конкурентоспособность про-
дукции и услуг — 2013».
Участие предприятия в конкурсе 
на соискание премии в области 
качества Республики Татарстан 
в прошлом году подтолкнуло 
«Цветлит» к углубленному 
изучению систем менеджмента 
качества. в 2013 году началась 
доработка стандартов предпри-
ятия и освоение «бережливого 
производства» с внедрением 
систем 5S и Kaizen. все управля-
ющие процессы, происходящие 
на заводе, были тщательно 
изучены. По итогам анализа 
внесены коррективы в работу 
предприятия, что позволило 
получить дополнительный эко-
номический эффект.
Для проверки качества измене-
ний на «Цветлите» и подтверж-
дения достигнутого уровня 
была подана заявка на участие 
в конкурсе, организованном 
Поволжским клубом качества. 
Конкурсной комиссии был 
предоставлен отчет о проделан-
ной за год работе, затем завод 
«Цветлит» посетили эксперты, 
среди которых были валерий 
Корнилов и евгений вакулич— 
президент и вице-президент 
Поволжского клуба качества.
система менеджмента качества 
ЗАо «Цветлит» получила высо-
кую оценку экспертов. они особо 
отметили чистоту на производ-
стве, а также то, что все события 
на предприятии визуализиро-

ваны с помощью информаци-
онных стендов для сотрудников. 
Хорошей оценки удостоились 
отдел по организации труда, 
отдел технического контроля, 
центральная заводская лабора-
тория.
По итогам конкурса «Цветлиту» 
вручен диплом «За высокое 
качество и конкурентоспособ-
ность продукции и услуг — 2013».
Премия учреждена Поволжским 
клубом качества. Это некоммер-
ческая организация, созданная 
в 2002 году, цель которой — 
объединение заинтересованных 
сторон для разработки и вне-
дрения современных стандартов 
в области качества, методов 
повышения качества продукции 
и услуг, а также решения задач 
управления качеством и эко-
номики качества. Теперь ЗАо 
«Цветлит» — полноправный член 
Поволжского клуба качества.

«Цветлит» совершенствует качество
«Цветлит» удостоен Поволжской премии в области качества.

Группа компаний «севкабель» 
предлагает своим клиентам 
получить более выгодные усло-
вия при закупке кабельно-про-

водниковой продукции, исполь-
зуя факторинговую схему.
«севкабель» работает с факторинго-
вой компанией «санкт-Петербург». 

Работаем по факторингу

«Севкабель» предлагает клиентам работать по факто-
ринговой схеме.
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Защита от подделок
«Севкабель» вводит дополнительную маркировку на кабель NYM.

Ирина Борисовна Шоленинова 
начинала работать в НИИ «Сев-
кабель» как инженер-технолог, 
поэтому она знает всю специфику 
нашей работы. Сейчас она ответ-
ственна за такой очень серьезный 
участок, как подбор кадров для 
НИИ, занимает пост начальника 
отдела кадров. Всегда аккуратна 
в работе, строга в обработке доку-
ментации, внимательна к людям, 
доброжелательна, готова прий ти 
на помощь в любой ситуации. 
Ирина Борисовна — эффективный 
специалист, за что и была представ-
лена к награде «За эффективность».

Хочу сказать, что благодаря 
работе таких высококлассных 
грамотных специалистов, инсти-
тут был, есть и будет.

Какие планы у инстит у та 
на будущее?

Ко л лек т и в Н И И н ас т р о ен 
на работу, заказы есть. Сегодня мы 
очень заботимся о том, чтобы нам 
на смену пришли подготовленные 
и умные специалисты. Поэтому 
взят курс на то, чтобы привлекать 
достаточно молодых сотрудников 
с соответствующей квалификацией, 
обучать их и делать из них профес-
сионалов. В этом будут помогать 
наши лауреаты в том числе.

Каждый знает свой участок 
работы. Несмотря на то, что мы —  
не крупное учреждение, соответ-
ствующих результатов добиваемся. 
Должен сказать, что за последние 
20 лет никаких отказов или срывов 
работ по вине института не было, 
заказчики у нас стабильные. Те 
научные направления, которые 
сформировались в свое время, 
поддерживаем. Это и разработка 
кабельных изделий для вооруже-
ний и военной техники, и специ-
альные кабели, которые работают 
в экстремальных условиях, в том 
числе под воздействием радиации. 
Это и специальные радиочастотные 
полосковые кабели, канат-кабели.

Много времени сейчас уделяется 
высоковольтному направлению, 
мы разрабатываем муфты и арма-
туру для кабелей 110–220 кВ. Это 
новое ин терес ное на пра в ле -
ние, у нас есть соответствующие 
публикации в журнале «Кабели 
и провода», нас воспринимают 
как достаточно серьезных разра-
ботчиков. Думаю, с поставленной 
задачей мы справимся. Уверен, что 
бренд «Севкабель» будет и дальше 
звучать гордо.

Редакции «Кабельщика» уда-
лось поговорить с главным кон-
структором НИИ «Севкабель» 
Александром Елисеевым.

А лександр Павлович, рас-
скажите, пожалуйста, немного 
о своей работе. Когда Вы пришли 
в НИИ «Севкабель», с чего начи-
нали и чем занимаетесь сейчас?

Первое мое знакомство с НИИ 
«Севкабель» началось в 1971 году. 
Я тогда учился в Ленинградском 
электротехническом институте 
связи (ныне Санкт-Петербургский 
государственный университет 
телекоммуникаций им. проф. 
М. А. Бонч-Бруевича) на факуль-
тете автоматической многока-
нальной электрической связи.
Пришел на практику в НИИ весной, 
а в июне 1971 года защитил здесь 
диплом.

После защиты диплома на 2 года 
ушел в армию лейтенантом, где 
дослужился до капитана. 23 сен-
тября 1973 года я устроился в НИИ 
«Севкабель» на работу, начинал 
младшим научным сотрудником, 
потом стал старшим научным 
сотрудником, заведующим лабо-
раторией и дошел до главного 
конструктора.

Сегодня основное направление 
моей деятельности — это судовые 
кабели, те кабели, которые постав-
ляются для нужд Военно-морского 
флота, Министерства обороны 
и так далее. Это важная тема.

Есть разработки для военной 
промышленности, а есть — для 
общегражданских нужд, напри-
мер, с «Газпромом» и с «Росатомом» 
неоднократно велись работы.

Также НИИ «Севкабель» вза-
имодействует с петербургской 
производственной площадкой.
Когда завод к нам обращается, 
мы никогда не отказываем и при-
нимаем самое непосредственное 
участие в работах, включая поста-
новку кабелей на производство.

Вам нравится работать в НИИ?
Ко л лек т ив у нас хороший, 

и не в моих привычках скакать 
с места на место. Если ты чем-то 
занимаешься, вот и занимайся, 
а не бегай взад-вперед. Важна 
ответственность за дело.

Хотелось бы Вам что-то испра-
вить в работе института?

Сейчас нам не хватает молодых 
специалистов, людей, которые 
у же оканчивают технические 
учебные заведения по нашему 
профилю. Было бы желательно 
их привлекать к нашей работе, 
но все упирается в финансовые 
возможности института. Пони-
маю, у молодежи высокие запросы. 
Но несмотря ни на что этим бы 
стоило заняться всерьез, набрав 
группу молодых перспективных 
ребят. Достаточно, чтобы человек 
был образован, умел применять 
свои знания на практике, обладал 
необходимыми качествами как 
молодой специалист.

Еще нам не хватает своей хоро-
шей опытно-экспериментальной 
базы, в том числе измерительной. 
Проблема в чем: если бы инсти-
т у т располага л собственным 
опытным производством, задачи 
решались бы гораздо быстрее. 
Производственна я площа дка 
«Севкабеля» выполняет свое 
предназначение: делает плано-
вые работы, выпускает серий-
ную продукцию. А при опытных 
работах нам необходимо систе-
матически проверять какие-то 

решения, делать макеты, образцы 
небольшой длины, испытывать 
их, производить измерения. Мы 
понимаем, что заводу это не очень 
удобно. Нам приходится подстра-
иваться под его возможности, 
но нам сложно. У цехов есть план, 
а тут приходим мы с какими-то 
опытными разработками, они бы 
и рады помочь, но план — прежде 
всего. У НИИ тоже есть заказчики, 
график работ.

В свое время в НИИ был опытно-
производственный участок. Мы 
возлагаем большие на деж ды 
на его возрождение. Институт 
без экспериментальной базы — 
это неправильно, мы же не про-
с то нау ка, где-то же дол ж но 
быть приложение этой науки. 
Я не говорю о целом цехе, нам 
вполне достаточно нескольких 
единиц технологического обору-
дования, которые помогут решать 
проблемы.

Геннадий Гутин о метрологии 
и НИИ:

Я п ри ше л н а « С евк аб е л ь » 
в 1977 году, сначала устроился 
в цех № 12 мастером, потом работал 
старшим мастером, а в 1978-м пере-
шел в НИИ инженером. Прорабо-
тав определенное время, я стал 
младшим научным сотрудником, 
а потом главным метрологом.

Сейчас я занимаюсь приборами. 
Заказчики всегда хотят знать, пове-
рены ли и аттестованы ли наши 
приборы, современные ли они. 
К сожалению, цены на новые при-
боры очень высокие, поэтому парк 
приборов редко обновляется, в этом 
наша трудность.

В НИИ закрыли опытно-произ-
водственный участок, поэтому 
часть приборов мы передали 
в ведение ГК «Севкабель».

Конечно, хотелось бы восстано-
вить собственный опытно-произ-
водственный участок в хорошем 
помещении, где можно без неудобств 
измерять кабель, куда можно уста-
навливать новые приборы. Иметь 
собственную испытательную базу — 
вот главное желание сегодня.

Хотелось бы еще заострить 
внимание на отношении работ-
ников к труду. Те, кто работают в 
цехах, должны всегда нести ответ-
ственность за то, что они делают. 
Нельзя просто сказать: «не полу-
чилось», надо разбираться, почему 
не получилось, и как сделать так, 
чтобы получилось. Надо подхо-
дить к вопросам работы с полной 
отдачей, а не абы как. От каждого 
конкретного работника во многом 
зависит общий успех компании, 
так давайте научимся отвечать 
за свою работу.

Сотрудники НИИ «Севкабель» (слева направо)
Г. Л. Гутин, И. Б. Шоленинова, А. П. Елисеев

В Санкт-Петербурге состоялась 
встреча топ-менеджеров группы 
компаний «Севкабель» с гене-
ральным директором компании 
«Эй-И-Джи Сервис» Арсеном 
Арутюняном, на которой обсужда-
лись вопросы сотрудничества.
По итогам переговоров ком-
пания «Эй-И-Д жи Сервис» 

получила свидетельс тво 
официального предс та-
вителя группы компаний 
«Севкабель», согласно 
которому будет ос ущес т-
влять реализацию кабельно-
провод никовой продукции 
на территории Республики 
Армения.

Представительство в Армении

Компания «Эй-И-Джи Сервис» получила статус официального 
представителя ГК «Севкабель» в Армении.

Завод «Цветлит» стал лауреатом 
Поволжской премии в области 
качества «За высокое качество 
и конкурентоспособность про-
дукции и услуг — 2013».
Участие предприятия в конкурсе 
на соискание премии в области 
качества Республики Татарстан 
в прошлом году подтолкнуло 
«Цветлит» к углубленному 
изучению систем менеджмента 
качества. В 2013 году началась 
доработка стандартов предпри-
ятия и освоение «бережливого 
производства» с внедрением 
систем 5S и Kaizen. Все управля-
ющие процессы, происходящие 
на заводе, были тщательно 
изучены. По итогам анализа 
внесены коррективы в работу 
предприятия, что позволило 
получить дополнительный эко-
номический эффект.
Для проверки качества измене-
ний на «Цветлите» и подтверж-
дения достигнутого уровня 
была подана заявка на участие 
в конкурсе, организованном 
Поволжским клубом качества. 
Конкурсной комиссии был 
предоставлен отчет о проделан-
ной за год работе, затем завод 
«Цветлит» посетили эксперты, 
среди которых были Валерий 
Корнилов и Евгений Вакулич— 
президент и вице-президент 
Поволжского клуба качества.
Система менеджмента качества 
ЗАО «Цветлит» получила высо-
кую оценку экспертов. Они особо 
отметили чистоту на производ-
стве, а также то, что все события 
на предприятии визуализиро-

ваны с помощью информаци-
онных стендов для сотрудников. 
Хорошей оценки удостоились 
отдел по организации труда, 
отдел технического контроля, 
центральная заводская лабора-
тория.
По итогам конкурса «Цветлиту» 
вручен диплом «За высокое 
качество и конкурентоспособ-
ность продукции и услуг — 2013».
Премия учреждена Поволжским 
клубом качества. Это некоммер-
ческая организация, созданная 
в 2002 году, цель которой — 
объединение заинтересованных 
сторон для разработки и вне-
дрения современных стандартов 
в области качества, методов 
повышения качества продукции 
и услуг, а также решения задач 
управления качеством и эко-
номики качества. Теперь ЗАО 
«Цветлит» — полноправный член 
Поволжского клуба качества.

«Цветлит» совершенствует качество
«Цветлит» удостоен Поволжской премии в области качества.

Группа компаний «Севкабель» 
предлагает своим клиентам 
получить более выгодные усло-
вия при закупке кабельно-про-

водниковой продукции, исполь-
зуя факторинговую схему.
«Севкабель» работает с факторинго-
вой компанией «Санкт-Петербург». 

Работаем по факторингу

«Севкабель» предлагает клиентам работать по факто-
ринговой схеме.
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Лучшие рабочие 
III квартала

итоги производства

В III квартале юбилеи отметили:

Владимир 
Григорьевич 
Караванов — 
монтер 
I кабельного 
производства, 
участок № 1

Савватий 
Иванович 
Ярзуков — 
изолировщик 
I кабельного 
производства, 
участок № 2

Валентин 
Валентинович 
Иванов — 
скрутчик- 
изолировщик 
II кабельного 
производства, 
участок № 3 

Гольнара 
Миннясхатовна 
Латыпова — 
изолировщик 
II кабельного 
производства, 
участок № 4

Завод «Севкабель»:

А. Ф. Егоров, Д. П. Бондарев, Ю. А. Мака-
рова, О. В. Земина, М. Г. Калашникова, 
А. В. Андреев, В. С. Юдина, О. А. Литвинова, 
И. А. Сезин, Т. М. К. Нуриева, С. В. Рубцов, 
Г. А. Булатов, Г. П. Чуприкова, О. П. Шван-
ская, М. А. Давыденков, Л. М. Фокина, 
Г. Ф. Гишян, В. В. Ярославцев, С. В. Коваль-
ч у к ,  А .  В .  Бул г а к ов а ,  Р.  Н .  И в а нов , 
С. А. Кострома, И. А. Аринович, Г. Б. Кова-
лев, О. В. Щербакова, Н. А. Дмитриев, 
Д. Е. Гаврилов, Л. М. Васильева, С. В. Хро-
меенков, Т. Ю. Шаргина, А. Ф. Анисимов, 
И. В. Правдюк, Ю. А. Стуканова, Д. С. Сер-
геева, В. Е. Зазнобин, Р. Р. Абдурахимов, 
П. Г. Грищенков, Е. С. Костин, Г. А. Стра-
хова, С . В. Антонов, О. Л. Воронкова, 
И. В. Покатаев, В. И. Родин, В. М. Немеш, 
Н. Н. Карунас.

Юбиляры завода «Молдавкабель»: 
Ю. В. Липатова, З. П. Бобкова, Е. А. Нехоца, 
Ф. И. Жадаев, В. Р. Шульц, Ф. К. Попов, 
Л. Г. Пузиков, Г. С. Романовская, М. М. Евто-
дьев, И. П. Морару, А. Н. Ганган, М. Н. Мура-
дова, А . М. Брайлян, В. И. Левченко, 
И. Х. Коваль, В. М. Стариш, В. А. Атаманенко, 
С. П. Дымов, С. В. Сыченко, Б. В. Магонов.

Приказом генерального директора 
ОАО «Севк абе ль»  за долголетний 
и добросовестный труд объявлена бла-
годарность Ю. В. Козлову, В. Н. Крисько, 
Л. В. Баландиной, В. В. Чернышкиной, 
А. В. Очневу, А. Д. Зезюле.

поздравляем

поздравляем

Завод «Молдавкабель»: В. Г. Нико-
лаев — опрессовщик, Н. Г. Стрелецкая, 
Л.Г. Черничук, Л. В. Асташова — изоли-
ровщики, И. П. Келеш — эмалировщик, 
В. А. Мауль — волочильщик.

Корпоративное издание 
группы компаний «Севкабель»

Над номером работала
Надежда Шерешевская, e–mail: Nsher@sevkab.ru
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199106, г. Санкт–Петербург, Кожевенная линия, д. 40 
Тел. +7 (812) 303 6780
Отпечатано в РА «Алисар»
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выставки

«Севкабель» 
на «Неве-2013»
«Севкабель» подвел итоги Международной выставки по гражданскому судостроению «Нева-2013».

Группа компаний «Севкабель» приняла 
участие в XII Международной выставке 
по гражданскому судостроению, судоход-
ству, деятельности портов и освоению 
океана и шельфа «Нева-2013», которая 
состоялась в Санкт-Петербурге.

«Севкабель» является постоянным участ-
ником Международного военно-морского 
салона и долгое время не представлял свою 
продукцию на выставке, посвященной 
гражданскому судостроению.

За время работы экспозиции стенд компа-
нии посетили много фирм из разных регионов 
России, ранее не работавших с ГК «Севкабель». 
В частности, судовым кабелем интересова-
лись, помимо компаний-проектировщиков 
и судостроителей, многочисленные судоре-
монтные фирмы, владельцы кораблей, инжи-
ниринговые и торговые предприятия.  Всего 
зарегистрировались более 200 специалистов.

Для посетителей выставки «Севкабель» 
представил образцы всех поколений судо-

вого кабеля — с изоляцией из обычной 
резины, безгалогенной и этиленпропи-
леновой резины, полиэтиленовой изоля-
цией. Помимо стандартных конструкций 
кабеля, сотрудники НИИ «Севкабель» пока-
зали свои уникальные разработки в сфере 
судового кабеля и кабеля герметизирован-
ного для подводных лодок. Специально 
для посетителей выставки был подготов-
лен полный каталог специализированной 
продукции.

Рассказывает начальник отдела мар-
ке тинга и рек ла мы ООО «ГК “Севк а-
бель”» Ольга Ребченко: «“Нева-2013” 
принесла много новых контактов и ори-
ен т иров д л я д а льнейшего ра зви т и я 
и р або т ы. К с о ж а лению, неко т орые 
судостроительные компании, несмотря 
на существенный прогресс в выпуске 
отечественного судового кабеля и исполь-
зование только современных материа-
лов и новейшего оборудования, все еще 

используют продукцию иностранных 
кабельных заводов. Для таких клиентов 
была подготовлена таблица соответствия 
марок с удового кабеля производства 
ГК «Севкабель» зарубежным аналогам.

По результатам выставки в настоящее 
время проводятся переговоры с рядом 
гражданских судостроительных компа-
ний России и дальнего зарубежья о произ-
водстве и поставках судового кабеля. Для 
удобства наших партнеров и покупателей 
готовится инструкция по монтажу и про-
кладке новейших марок кабеля группы 
«Севкабель».

Очередная выставка «Нева» состоится 
только в 2015 году. Всем, кто не смог посе-
тить стенд во время работы экспозиции, 
мы всегда готовы представить нашу про-
дукцию и приглашаем заинтересованные 
компании посетить производство судового 
кабеля в Санкт-Петербурге, а также пройти 
обучение».

Ольга Викторовна Земина — человек целеустремленный, ответственный, 
отзывчивый, пунктуальный, коммуникабельный.

Подходит ко всему основательно, поддерживает хорошие отношения 
с поставщиками, умеет договариваться в непростых ситуациях, вежлива 
с коллегами.

Заботливая дочь и любящая мама, много времени уделяет своим родным.
Любит путешествовать и узнавать новые страны и города, создает фото-

альбомы и фильмы,  посвященные семейным датам.
Занимается благоустройством дачного дома, вокруг которого создает сад 

своей мечты.

С юбилеем, Ольга Викторовна!
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геева, В. Е. Зазнобин, Р. Р. Абдурахимов, 
П. Г. Грищенков, Е. С. Костин, Г. А. Стра-
хова, С . В. Антонов, О. Л. Воронкова, 
И. В. Покатаев, В. И. Родин, В. М. Немеш, 
Н. Н. Карунас.

Юбиляры завода «Молдавкабель»: 
Ю. В. Липатова, З. П. Бобкова, Е. А. Нехоца, 
Ф. И. Жадаев, В. Р. Шульц, Ф. К. Попов, 
Л. Г. Пузиков, Г. С. Романовская, М. М. Евто-
дьев, И. П. Морару, А. Н. Ганган, М. Н. Мура-
дова, А . М. Брайлян, В. И. Левченко, 
И. Х. Коваль, В. М. Стариш, В. А. Атаманенко, 
С. П. Дымов, С. В. Сыченко, Б. В. Магонов.

Приказом генерального директора 
ОАО «Севк абе ль»  за долголетний 
и добросовестный труд объявлена бла-
годарность Ю. В. Козлову, В. Н. Крисько, 
Л. В. Баландиной, В. В. Чернышкиной, 
А. В. Очневу, А. Д. Зезюле.

поздравляем

поздравляем

Завод «Молдавкабель»: В. Г. Нико-
лаев — опрессовщик, Н. Г. Стрелецкая, 
Л.Г. Черничук, Л. В. Асташова — изоли-
ровщики, И. П. Келеш — эмалировщик, 
В. А. Мауль — волочильщик.

Корпоративное издание 
группы компаний «Севкабель»

Над номером работала
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выставки

«Севкабель» 
на «Неве-2013»
«Севкабель» подвел итоги Международной выставки по гражданскому судостроению «Нева-2013».

Группа компаний «Севкабель» приняла 
участие в XII Международной выставке 
по гражданскому судостроению, судоход-
ству, деятельности портов и освоению 
океана и шельфа «Нева-2013», которая 
состоялась в Санкт-Петербурге.

«Севкабель» является постоянным участ-
ником Международного военно-морского 
салона и долгое время не представлял свою 
продукцию на выставке, посвященной 
гражданскому судостроению.

За время работы экспозиции стенд компа-
нии посетили много фирм из разных регионов 
России, ранее не работавших с ГК «Севкабель». 
В частности, судовым кабелем интересова-
лись, помимо компаний-проектировщиков 
и судостроителей, многочисленные судоре-
монтные фирмы, владельцы кораблей, инжи-
ниринговые и торговые предприятия.  Всего 
зарегистрировались более 200 специалистов.

Для посетителей выставки «Севкабель» 
представил образцы всех поколений судо-

вого кабеля — с изоляцией из обычной 
резины, безгалогенной и этиленпропи-
леновой резины, полиэтиленовой изоля-
цией. Помимо стандартных конструкций 
кабеля, сотрудники НИИ «Севкабель» пока-
зали свои уникальные разработки в сфере 
судового кабеля и кабеля герметизирован-
ного для подводных лодок. Специально 
для посетителей выставки был подготов-
лен полный каталог специализированной 
продукции.

Рассказывает начальник отдела мар-
ке тинга и рек ла мы ООО «ГК “Севк а-
бель”» Ольга Ребченко: «“Нева-2013” 
принесла много новых контактов и ори-
ен т иров д л я д а льнейшего ра зви т и я 
и р або т ы. К с о ж а лению, неко т орые 
судостроительные компании, несмотря 
на существенный прогресс в выпуске 
отечественного судового кабеля и исполь-
зование только современных материа-
лов и новейшего оборудования, все еще 

используют продукцию иностранных 
кабельных заводов. Для таких клиентов 
была подготовлена таблица соответствия 
марок с удового кабеля производства 
ГК «Севкабель» зарубежным аналогам.

По результатам выставки в настоящее 
время проводятся переговоры с рядом 
гражданских судостроительных компа-
ний России и дальнего зарубежья о произ-
водстве и поставках судового кабеля. Для 
удобства наших партнеров и покупателей 
готовится инструкция по монтажу и про-
кладке новейших марок кабеля группы 
«Севкабель».

Очередная выставка «Нева» состоится 
только в 2015 году. Всем, кто не смог посе-
тить стенд во время работы экспозиции, 
мы всегда готовы представить нашу про-
дукцию и приглашаем заинтересованные 
компании посетить производство судового 
кабеля в Санкт-Петербурге, а также пройти 
обучение».

Ольга Викторовна Земина — человек целеустремленный, ответственный, 
отзывчивый, пунктуальный, коммуникабельный.

Подходит ко всему основательно, поддерживает хорошие отношения 
с поставщиками, умеет договариваться в непростых ситуациях, вежлива 
с коллегами.

Заботливая дочь и любящая мама, много времени уделяет своим родным.
Любит путешествовать и узнавать новые страны и города, создает фото-

альбомы и фильмы,  посвященные семейным датам.
Занимается благоустройством дачного дома, вокруг которого создает сад 

своей мечты.

С юбилеем, Ольга Викторовна!




